

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bagian sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Faktor-faktor yang memengaruhi pasien yang masih melakukan persalinan dengan Non tenaga kesehatan di Kabupaten Padang Pariaman, dipengaruhi oleh beberapa faktor seperti faktor ekonomi, dukungan keluarga, masih rendahnya penyuluhan yang dilakukan oleh tenaga kesehatan dan bidan desa kurang proaktif.
2. Tanggung jawab Non tenaga kesehatan bila terjadi suatu akibat dalam membantu persalinan pasien di Kabupaten Padang Pariaman. Tanggung jawab Non tenaga kesehatan dalam membantu persalinan tampaknya jauh dari harapan, karena Non tenaga kesehatan tersebut hanya bermodalkan pengalaman dan jauh dari kelengkapan peralatan persalinan, sehingga ketika terjadi kendala dalam proses persalinan maka Non tenaga kesehatan hanya menyarankan untuk membawa ke fasilitas kesehatan untuk mendapatkan pertolongan yang lebih cepat dan mendampingi sampai tempat rujukan. Seorang Non tenaga kesehatan yang membantu persalinan tidak ada perlindungan hukum. Mereka bukan seorang profesional yang memiliki organisasi profesi dan kode etik. Apalagi para Non tenaga kesehatan yang tidak bersertifikat, karena pada hakekatnya mereka melanggar aturan dalam membantu persalinan

mensyaratkan adanya SIP, STR, dan uji kompetensi, serta persalinan harus dilakukan pada fasilitas pelayanan kesehatan.

Seorang profesional dalam melaksanakan tugasnya harus didasarkan pada kode etik profesi dan SOP. Sementara Non tenaga kesehatan, bukan seorang profesional sehingga biasanya mereka melakukan pekerjaannya atas dasar pengetahuan yang diperoleh secara turun menurun dan pengalamannya.

B. Saran

Berdasarkan simpulan di atas, maka beberapa saran yang dapat diberikan, sebagai berikut:

1. Diharapkan Dinas Kesehatan Kabupaten Padang Pariaman meningkatkan sosialisasi kepada ibu hamil supaya ibu hamil mengetahui risiko yang ditimbulkan ketika persalinan dengan Non tenaga kesehatan.
2. Diharapkan Dinas Kesehatan Kabupaten Padang Pariaman melakukan kerja sama dengan Non tenaga kesehatan supaya proses persalinan ibu hamil yang ada di Kabupaten Padang Pariaman berjalan dengan lancar sehingga dapat menekan terjadinya angka kematian ibu dan bayi.
3. Diharapkan Dinas Kesehatan Kabupaten Padang Pariaman memberikan pelatihan secara rutin sesuai dengan perkembangan yang menjadi kendala dalam proses persalinan, sehingga meningkatkan kemampuan dan pemahaman bidan desa yang telah ditempatkan pada sudut-sudut desa.

4. Diharapkan kepada masyarakat Kabupaten Padang Pariaman lebih mengutamakan keselamatan diri dan bayi dengan melakukan persalinan pada tempat yang telah ditunjuk oleh pemerintah